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市
民
と
市
長
の
意
見
交
換
の
場

タ
ウ
ン
ミ
ー
テ
ィ
ン
グ
を
検
討

Q　
市
民
が
日
頃
の
生
活
の

中
で
感
じ
て
い
る
あ
り
の
ま

ま
の
声
を
市
政
に
反
映
す
る

た
め
に
、
直
接
市
民
と
市
長

が
意
見
交
換
で
き
る
タ
ウ
ン

ミ
ー
テ
ィ
ン
グ
を
定
期
的
に

実
施
す
る
べ
き
と
考
え
る
が
、

市
の
考
え
を
伺
う
。

A　
市
民
の
皆
さ
ん
か
ら
意

見
を
伺
う
機
会
と
し
て
、
最

近
で
は
、
複
合
施
設
の
基
本

設
計
策
定
に
当
た
り
、
公
民

館
の
利
用
者
や
子
育
て
世
代

の
ほ
か
、
高
校
生
や
大
学
生

も
含
め
た
ワ
ー
ク
シ
ョ
ッ
プ

を
開
催
し
ま
し
た
。
こ
の
よ

う
に
市
民
の
皆
さ
ん
と
市
政

や
地
域
の
課
題
に
つ
い
て
、

直
接
意
見
交
換
を
行
う
こ
と

は
、
ま
ち
づ
く
り
を
進
め
て

い
く
上
で
、
大
変
重
要
な
機

会
と
捉
え
て
い
ま
す
の
で
、

今
後
、
タ
ウ
ン
ミ
ー
テ
ィ
ン

グ
の
開
催
に
向
け
検
討
し
て

い
き
ま
す
。

市
の
魅
力
を
再
発
見

で
き
る
情
報
発
信
を

Q　
市
民
に
深
川
市
の
魅
力

を
再
発
見
し
て
い
た
だ
く
機

会
と
し
て
、
日
々
奮
闘
さ
れ

て
い
る
事
業
者
を
広
報
ふ
か

が
わ
で
紹
介
す
る
な
ど
、
市

民
の
経
済
活
動
の
活
性
化
に

つ
な
が
る
情
報
発
信
を
す
べ

き
と
考
え
る
が
、
市
の
見
解

を
伺
う
。

A　
毎
月
発
行
す
る
広
報
ふ

か
が
わ
で
は
、
特
集
ペ
ー
ジ

で
市
の
施
策
や
特
産
品
の
ほ

か
、
各
施
設
の
魅
力
等
を
紹

介
し
て
い
ま
す
。
昨
年
実
施

し
た
広
報
ふ
か
が
わ
の
リ
ニ

ュ
ー
ア
ル
で
は
、
カ
ラ
ー
ペ

ー
ジ
の
導
入
等
に
加
え
、
掲

載
内
容
に
合
わ
せ
た
コ
ー
ナ

ー
を
新
設
す
る
な
ど
、
分
か

り
や
す
く
、
親
し
み
や
す
い

紙
面
構
成
に
見
直
し
を
図
り

ま
し
た
。
事
業
者
に
関
す
る

記
事
の
掲
載
は
、
有
料
広
告

と
の
兼
ね
合
い
が
あ
り
ま
す

が
、
今
後
も
、
市
民
の
皆
さ

ん
に
と
っ
て
魅
力
あ
る
紙
面

づ
く
り
に
努
め
て
い
き
ま
す
。

一　般　質　問

　令和５年第３回定例会において、
請願第１号「国立病院の機能強化を
求める請願書」が、厚生文教常任委
員会に付託され、委員会を11月28日
及び12月11日の２回開催し、慎重に
審査を行いました。審査の結果につ
いて、お知らせします。

請願審査

請願第１号
　国立病院の機能強化を求める請願書

　この請願の趣旨は、国民の命のセ
ーフティネットとしての役割を確実
に果たし、地域医療の充実を図るた
め、国立病院の機能強化を国に対し
働きかけること等を求めるものです。
　厚生文教常任委員会での審査で
は、各委員の請願に対する意見とし
て、「新型コロナウイルス感染症は
５類に引き下げられたが、今後、新
たな感染症が流行する可能性もあり、
国立病院の機能強化は必要と考える
が、本市議会として具体的な行動を
行うことは難しいため、趣旨採択と
すべき」等の発言がありました。
　その後、採決を行い、請願第１号
を全会一致で趣旨採択すべきものと
決定し、令和５年第４回定例会の本
会議においても、委員会審査と同じ
く全会一致で趣旨採択とすることに
決定しました。

全会一致で
　　趣旨採択に決定

第４回定例会で行った11人の
議員の一般質問を紹介します。

新
に っ た
田　旺

あきら
 議員

「民主クラブ」

広報ふかがわ：
市HP

昨年リニューアルされた
広報ふかがわ

Pick Up










	c28685b1826baf74aa74a1941f3e2b2b
	2cbc6947132df92aaec744623d634bc5



